
 

 
 
 Magalas, 31 décembre 2024 
Lettre aux Amis et Amateurs 

 

                   Chers Amis, 

Voilà, 2024 se termine. Année difficile pour le domaine, je ne reviendrai pas là-dessus. 

2025 se présente de façon tout aussi compliquée, au moins financièrement parlant. Nous ne pouvons pas avoir 

une succession de petites récoltes sans que le côté financier soit sévèrement impacté. Pourtant la pluviométrie 

presque normale de l’année qui se termine a permis à la vigne de refaire une végétation normale pouvant laisser 

espérer, si le temps nous accompagne, une récolte correcte en 2025. 

Place aux nouvelles du Domaine. 

 

Meilleurs Vœux.  

 
         André 

 

 

Les hommes et les femmes 
 

Du mouvement ces temps derniers dans le personnel du domaine. 

Laurie a souhaité passer à temps partiel. 

Emilie qui était repartie dans une nouvelle formation en apprentissage nous a quitté sans explication aucune, le 25 

octobre et a arrêté sa formation. 

Yasmine, qui avait déjà vendangé avec nous cette année intègre l’équipe. 

Tout cela entraine un certain flottement dans la gestion du travail ; avec une redistribution des rôles dans l’équipe. 

 

 

 

 

Le blé dur a été semé sur les champs du Domaine 



 

Cadeaux de Noël 
 

Le 16 décembre au matin, nous avons eu « la chance » d’avoir une visite impromptue du domaine. Vers 10 heures, Laurie 

a accueilli la DIRECCTE, plus connu sous le nom de « Répression des fraudes » pour un contrôle de certaines cuves de 

vin du millésime 2024. Deux cuves ont été prélevées pour analyses. 

Nous ne savons pas ce qui est recherché. Résultats dans 2 mois. 

Un cadeau que nous aurions aimé éviter ! 

 

 

L’avenir 
 

Pour essayer de coller un peu plus aux marchés, nous continuons à planter des cépages blancs avec à nouveau cette année 

une plantation de Grenache. Malgré cela, les blancs restent encore fortement minoritaires (moins de 4 hectares) sur 

l’exploitation. 

 

 

Les ventes de bouteilles 
 

Après un été et un début d’automne très calme, la saison des salons s’est bien déroulée. Merci à vous ! 

 

Yasmine, André et Laurie vous souhaitent une Bonne Année 2025 ! 
 

 

 

 

Clin d'œil au néophyte... 

Si une information ou un terme vous paraît obscur, n'hésitez pas à nous demander des explications. Comme tout secteur 

d'activité, nous avons nos termes techniques, quelques fois incompréhensibles aux profanes 

  
     

 

 

N'oubliez pas que le Domaine de l'Horte est sur Facebook, rejoignez-nous !  


